

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成28年3月号

高等部卒業式



3月4日（金）、高等部卒業証書授与式を行いました。たくさんの方が見守る中、46名の卒業生は、緊張しながらも堂々と卒業証書を受け取りました。答辞では、今まで学校で過ごしてきた日々を思い出して、思わず感極まる場面も見られました。また、卒業後の目標や保護者への感謝の気持ちなども発表し、とても感動的な答辞となりました。

新生活に向けて不安はあると思いますが、この紀北支援学校で学んだことを活かして、ご活躍されることをお祈りしています。

2月18日（木）、中学部3年生がお別れ遠足に行ってきました。スクールバスに乗ってラウンドワンに行き、クラス対抗ボウリング大会をしました。クラスの友達が投げる姿を一生懸命応援し、ストライクが出ると大盛り上がりでした。ボウリングの後は、セントラルシティ内のサイゼリアでお昼ご飯を食べました。3年間共に過ごしてきた仲間と楽しい思い出を作ることができました。

お別れ遠足
中学部



児童会・生徒会役員が決まりました！



平成28年度の児童会・生徒会の新役員が決定しました。1月の中旬から2月の中旬にかけて、各学部の児童会・生徒会の役員立候補者が、熱心に選挙活動を行いました。よりよい学校にしていくために、それぞれの公約を達成できるよう新年度から頑張っていってほしいと思います。